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В статье рассматриваются вопросы о роли правового регулирования, осуществляемого органами государ-
ственной власти субъектов Российской Федерации, в сфере организации территориального общественного са-
моуправления. Обосновывается мнение о целесообразности усиления роли субъектов Российской Федерации в 
осуществлении собственного правового регулирования по вопросам организации и поддержки территориального 
общественного самоуправления. 
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The article deals with the role of legal regulation carried out by the state authorities of the subjects of the Russian 
Federation in the organization of territorial public self-government. The author substantiates the opinion on the 
expediency of strengthening the role of the subjects of the Russian Federation in the implementation of their own legal 
regulation on the organization and support of territorial public self government.
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